

Payeses de Alpícat se oponen a pagar una tasa de la Paeria por abusiva

Ven excesiva la contribución por la mejora de Montcada

LLEIDA
D.A.

Medio centenar de agricultores de Alpícat que tienen sus fincas en la partida de Montcada (en el término municipal de Lleida) han denunciado que la Paeria quiere cobrarles unas contribuciones especiales abusivas.

Los afectados, que se reunieron el pasado miércoles, decidieron exigir explicaciones a la Paeria sobre las obras de mejora del Camí de Montcada y, en especial, sobre los criterios para establecer las contribuciones especiales.

Los payeses de Alpícat aseguran que la Paeria les quiere cobrar lo mismo que a los vecinos que viven en la parte baja de Montcada, pese a que no disfrutan de las mismas ventajas. Según ellos, las mejoras que les afectan directamente son mínimas, tan sólo el asfaltado de caminos secundarios de cuatro metros de ancho, mientras que el resto disfruta del ramal principal de Montcada, que se ha ensanchado hasta los ocho metros y que dispone de cuneta.

Sin embargo, los de Alpícat ni siquiera utilizan el camino principal, de forma que se niegan a pagar como los demás. "No es normal que aporten lo mismo aquellos a quienes se les ha hecho una autopista para que puedan acceder a



SÍLVIA BÚTTIA

Aspecto actual del Camí de Montcada tras las obras de reforma

- Los agricultores argumentan que sólo utilizan los caminos secundarios
- El Ayuntamiento afirma que la calidad de las obras justifica su precio

sus viviendas, que los que sólo usamos los caminos secundarios para ir a trabajar".

También criticaron a la Paeria porque "ni siquiera nos in-

formó de qué se iban a hacer mejoras" y añadieron que "en Alpícat nos cobran menos por asfaltar un camino". Algunos de los afectados tienen que

pagar más de 2,5 millones de pesetas, una cantidad "que un payés no puede asumir".

Por contra, el concejal responsable de l'Horta, Manel Rosell, explicó que las contribuciones especiales se ajustan "a la calidad de las obras realizadas".

También dijo que la Paeria es de los pocos ayuntamientos que cumplen la ley sobre la adjudicación de las obras en los caminos rurales.